

Image not found or type unknown



# Réflexions sur le droit à la reconnaissance de la vie

**Actualité législative** publié le **01/12/2008**, vu **3777 fois**, Auteur : [Corentin Kerhuel](#)

Voici un court débat vidéo intéressant - bien que trop superficiel - entre Maïté Albagly, secrétaire générale du Planning familial, Jean-Philippe Legros, psychologue à l'hôpital Saint-Vincent de Paul, et Tugdual Derville, délégué général de l'Alliance pour les Droits de la Vie.

## **Statut du fœtus : Tugdual Derville - Maïté Albagly**

*envoyé par [A-D-V](#)*

Et voici la réponse en vidéo, de l'Alliance pour les Droits de la vie, à la campagne "publicitaire" organisée par le mouvement français pour le planning familial et cofinancée par la région Ile-de-France, mentionnée dans la première vidéo.

## **Une contre-campagne sur la réalité de l'avortement**

*envoyé par [A-D-V](#)*

Le site de l'alliance pour les droits de la vie (beaucoup de pistes de réflexion, à voir)

<http://adv.org/>

Le site du mouvement français pour le planning familial

<http://planning-familial.org/>

Voir aussi :

[Interview de JM Le Méné, président de la fondation Lejeune](#)

Voir un sujet proche sur mon blog :

[Aimer, être aimé, et faire aimer l'amour... avant le Code civil](#)